



Novembre 2024

Bonjour,

L'équipe de Saint-Léon-de-Westmount invite tous les futurs parents à profiter de la journée portes ouvertes qui aura lieu le jeudi 5 décembre 2024 pour venir découvrir notre belle et grande école.

Nous accueillerons les visiteurs entre 9 h et 11 h en matinée et entre 13 h et 14 h en après-midi. Des élèves de 3<sup>e</sup> cycle accompagneront les parents lors de visites guidées à travers l'école en portant une attention spéciale aux locaux du service de garde, aux classes de la maternelle et au tout nouveau pavillon construit en 2022.

Vous pourrez bien sûr rencontrer l'équipe de direction, des enseignant.e.s et des professionnelles, mais aussi divers intervenants du Conseil d'établissement, de la Fondation et de l'organisme de participation des parents (OPP).

### **À noter :**

- Il faut prévoir environ 45 minutes pour la visite guidée.
- Café, jus, fruits & muffins seront servis sur place.

### ***En résumé***

***Date :*** Le jeudi 5 décembre 2024

***Heures :*** Entre 9 h et 11 h et entre 13 h et 14 h

***Lieu :*** Entrée principale de l'école, 360, avenue Clarke

En attente de vous rencontrer bientôt, acceptez nos plus cordiales salutations.

**Éric Dion**  
Directeur

**Priscilla Marrone**  
Directrice adjointe

**Ariane Labelle-Lemieux**  
Directrice adjointe



November 2024

Hello,

The Saint-Léon-de-Westmount team invites all future parents to take advantage of our Open House on Thursday, December 5, 2024, to discover our beautiful and great school.

Visitors will be welcomed between 9 and 11 a.m. in the morning and between 1 and 2 p.m. in the afternoon. Cycle 3 students will accompany parents on guided tours through the school, paying special attention to the daycare facilities, kindergarten classrooms and the brand-new pavilion built in 2022.

Of course, you'll be able to meet the management team, teachers and professionals, as well as various stakeholders from the Governing Board, the Foundation and the Parent Participation Organization (PPO).

Please note

Please allow approximately 45 minutes for the guided tour.  
Coffee, juice, fruit & muffins will be served on site.

In brief

- Date: Thursday, December 5, 2024
- Hours: Between 9 a.m. and 11 a.m. and between 1 p.m. and 2 p.m.
- Location: School main entrance, 360 Clarke Avenue

We look forward to meeting you soon. Please accept our warmest regards.

**Éric Dion**, Director

**Priscilla Marrone**, Assistant Director

**Ariane Labelle-Lemieux**, Assistant Director

**École Saint-Léon-de-Westmount**

*Plaisir, respect, entraide* ☎ 514-596-5720, poste 7194 | [cssdm.ca](http://cssdm.ca)

Centre  
de services scolaire  
de Montréal  
Québec 

**s'unir** pour  
**réussir**